



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 014-2013-GR.CAJ/UGELSP-OFC.C.

San Pablo: Instituciones educativas reportan necesidades para ser consideradas en presupuesto 2014

Los directores esperan que Ministerio de Economía y Finanzas atienda demandas de bienes y servicios.

En reunión de trabajo, más de un centenar de directores de instituciones educativas de inicial, primaria y secundaria de la provincia de San Pablo, entregaron a la UGEL de esa localidad, un reporte de necesidades de cada centro escolar para ser consideradas en el presupuesto del año 2014.

El responsable del área de planificación de la UGEL San Pablo, Luis Sánchez Zavaleta, precisó que a esta reunión convocada por la citada Unidad Ejecutora, asistieron directores y docentes, quienes además entregaron su Cuadro de Asignación Personal (CAP) y el reporte de la cantidad de alumnos matriculados en el 2013.

También dio a conocer que la programación presupuestal para el 2014 está basada en la atención al usuario partiendo de las II.EE, por lo que de acuerdo es reporte, se priorizará la compra de bienes y servicios que consiste en la dotación de materiales para los alumnos, aula e institución educativa, entre otras necesidades plasmadas en una matriz.

Sánchez Zavaleta indicó que la UGEL realizará el consolidado de los reportes para ser considerado en el presupuesto del sector educación pero antes tendrán que elevarlos al pliego del Gobierno Regional de Cajamarca, y éste lo remitirá al Ministerio de Educación para su aprobación.

“Se trata de que dicha inversión esté orientada a buscar cambios positivos en la población beneficiaria, la misma que va en un marco de presupuesto por resultados”.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 09 de mayo de 2013

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL – SAN PABLO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!